



Une motivation pour la relève

golf 23

par Claude-Alain Zufferey

FRÉQUENTÉ PAR DES PROS ACCESSIBLES ET DISPUTÉ SUR UN PARCOURS PRESTIGIEUX, LE MÉMORIAL OLIVIER BARRAS NE PEUT QU'ENCOURAGER LES JEUNES DE LA RÉGION À POURSUIVRE LEUR TRAVAIL ACHARNÉ.

Le Mémorial Olivier Barras, vieux de 45 ans, demeure l'une des compétitions les mieux cotées de Suisse. Il figure en sixième position d'un classement mené par l'Omega European Masters (European Tour, Crans-Montana), le Deutsche Bank Ladies Swiss Open (European Tour féminin, Losone), le Credit Suisse Challenge (Challenge Tour, Wylihof), le Bad Ragaz PGA Seniors Open (Senior Tour) et le Trophée du Golf de Genève (Challenge Tour). Cette compétition, qui se déroule traditionnellement au mois de juin, a le gros avantage d'être disputée sur le parcours Severiano Ballesteros, celui-là même utilisé par les meilleurs joueurs de la planète à l'occasion de l'Omega European Masters. Cette manifestation est très intéressante pour la relève du golf valaisan. «*En tant que joueurs, généralement peu de jeunes peuvent participer au Mémorial, car il est souvent en concurrence avec d'autres épreuves juniors (ce qui n'est pas le cas cette année), qui rapportent énormément de points, souligne Nicolas Emery, capitaine des juniors suisses de la région ouest. Mais pour ceux qui s'alignent, c'est un véritable challenge de pouvoir se frotter à des pros sur un parcours officiel de l'European Tour.*» La relève valaisanne peut cependant se rendre sur le Haut-Plateau en tant que spectateurs ou en tant que caddies. «*Etre au cœur d'un grand tournoi permet de voir le sport sous un angle différent. Stratégiquement, il y a beaucoup à apprendre. De plus, les professionnels sont plus disponibles que pendant l'Omega European Masters. Les juniors peuvent également parler avec eux, échanger des idées*», conclut Nicolas Emery.

The 45 year old Mémorial Olivier Barras remains one of the most highly rated competitions in Switzerland. It figures in sixth place in a ranking which is led by the Omega European Masters. (European Tour, Crans-Montana), the Deutsche Bank Ladies Swiss Open (Ladies European Tour, Losone), the Credit Suisse Challenge (Challenge Tour, Wylihof), the Bad Ragaz PGA Seniors Open (Senior Tour) and the Trophée du Golf de Genève (Challenge Tour). This competition, traditionally taking place in June, is greatly enhanced by the fact that it takes place on the Severiano Ballesteros course, which is the one used by the best players in the world during the Omega European Masters. This event is of particular interest to the young up and coming golfers in Valais. "Generally speaking, very few junior players have the opportunity of participating in the Mémorial, as it often coincides with other junior events (not the case this year), which bring in a large number of points, emphasises Nicolas Emery, the captain of the western region Swiss juniors. But for those who line up it's a real challenge to be able to rub shoulders with the pros in an official European Tour event." The promising Valais youngsters can, however, go to the Haut-Plateau as spectators or caddies. "Being in the heart of a great tournament gives you a view of the sport from a different angle. Strategically, there's a lot to learn. Furthermore, the pros are more approachable than during the Omega European Masters. The juniors can speak to them, discuss their ideas with them", concludes Nicolas Emery.